



Inicia reunión entre trabajadores del Poder Judicial y Monreal

En la Cámara de Diputados inició la reunión y acercamiento de trabajadores del Poder Judicial con el coordinador parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Ricardo Monreal**.

Antes de entrar al encuentro, el congresista destacó la importancia del primer encuentro en su tipo, en el marco de la aprobación de la reforma al Poder Judicial.

Afirmó que las demandas de los trabajadores serán escuchadas, se garantizará que sus derechos laborales quedarán a resguardo y sus peticiones de participar en la elaboración de las leyes secundarias también serán escuchadas.

“Los vamos a acompañar en sus demandas y en sus reclamos en el sentido de no disminuir sus salarios, de no poner en riesgo su estabilidad laboral, de continuar laborando en los juzgados de distrito, en los tribunales de circuito, en la Corte, en todo el Poder Judicial, en el Consejo de la Judicatura, hay que garantizarles que no serán ni despedidos ni puestos en riesgo en sus trabajos”, prometió.



“Y esta es quizá la primera reunión institucional que se tenga. Me he reunido con jueces, con magistrados, por qué no me voy a reunir con los trabajadores del Poder Judicial”, expresó.

En cuanto a si la reunión significa que la postura de los trabajadores del Poder Judicial en paro se está flexibilizando, el legislador no se animó a asegurarlo.

Señaló que los inconformes mantienen sus puntos de vista, la defensa de sus conquistas laborales y lo relevante es que se trata de la primera conversación formal con ellos.

Reunión no, reunión sí

Unos minutos antes, Monreal Ávila sorprendió al afirmar que él no ofreció ningún encuentro con los trabajadores inconformes con la reforma judicial.

Sin embargo, el también presidente de la Junta de Coordinación Política sí llegó al conclave.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/23/inicia-reunion-entre-trabajadores-del-poder-judicial-monreal-662370.html>